

52-Jähriger bei Flugunfall verletzt

Worpswede (het). Beim Startmanöver auf dem Flugplatz Hüttenbusch hat sich gestern Nachmittag ein 52-jähriger Pilot mit seinem Motorflugzeug überschlagen. Der Mann verletzte sich dabei schwer an der Schulter und musste in ein Krankenhaus gebracht werden. Nach Angaben der Polizei saß der Worpsweder Pilot allein in dem zweisitzigen Leichtflugzeug. Die Unfallursache ist noch unklar. Das Luftfahrtbundesamt nahm die Ermittlungen auf.

» Weitere Fotos finden Sie unter www.weserkurier.de/region



Das verunglückte Kleinflugzeug auf dem Flugplatz Hüttenbusch. FOTO: HASSELBERG